

الشركة الدولية للاستثمارات المالية القابضة ش.م.ع.ع GLOBAL FINANCIAL INVESTMENTS HOLDING S.A.O.G

27 مارس 2025

استقالة رنسيس وحسده التسدقيق السداخلي والالتسزام المجموعة

تعلسن الشركة الدولية للاستثمارات المالية القابضة شمرع.ع للمساهمين والمستثمرين القابضة شمرع.ع للمساهمين والمستثمرين الكرام بأن الفاضل/ عمسار محمد السباح رئسيس وحدة التدقيق الداخلي والالترام المجموعة قد قدم استقالته السي مجلس إدارة الشركة على أن يكون اخر يوم عمل في 31 الشركة على أن يكون اخر يوم عمل في 31 مسارس 2025، وذلك لأسباب شخصية. وقد وافق مجلس الإدارة على استقالته. متمنين له النجاح في حياته العلمية والعملية.

وقد تم تعيين الفاضل / عرفات بن سالم العرفاتي على ان يباشر مهام عمله ابتداء بتاريخ 14 ابريل 2025 م. علما بان الفاضل عرفات يمتلك خبرة في مجال التدقيق الداخلي وشعل عده مناصب في هيئة الخدمات المالية والقطاع الخاص كما يحمل درجة البكالوريوس في المحاسبة.

وتقيلوا بفائق الاحترام والتقدير،،،

حسام هشام البسطامي الرئيس التنفيذي بالإنابة

27th March 2025

Resignation of Group Head of Internal

Audit Unit and Compliance

Global Financial Investments Holding Company SAOG would like to announce to the "Company" shareholders & investors that Mr. Ammar Mohammed Al- Sabbah - Head of Internal Audit and Compliance has submitted his resignation to the board of directors ,on which 31^{rs} March 2025 will be the last working day due to personal reasons. The Board of Directors has approved his resignation and wishes him success with the future career and knowledge.

Mr. Arafat Salim Al-Arfati has been appointed and will commence his duties starting from April 14, 2025.

MR. Arafat has experience in Interal Audit and has held several Positions in Financial Services Authority and private sector and holds Bachelor of Accounts.

Regards, Hussam Hisham Bostami Acting Chief Executive Officer



71055